

# 第3号

北見商工会議所青年部広報紙



トライ

## ～今、真の交流を求めて～

早いもので平成15年も8月末となり、年度としてはほぼ5ヶ月が過ぎました。その間、本年度はブロック大会主管の年であり、メンバーの皆さんには平常の委員会活動に加え、これまで度重なる会議を繰り返しながら大会の準備を進めて頂いております事に、この場をお借りして深く感謝を申し上げます。また、6月末からのブロック大会PR全道単会訪問におきましては、近隣単会を除いて非常に厳しい行程にも拘わらず、精力的にご協力を頂き、これまた感謝に絶えません。各地単会とも好意的に迎えて頂き、その手ごたえを十分感ずる事ができ、大変有意義であつたと思つております。

そして、大会本番を間近に控え、連日時間を捻出したなかでの打ち合わせや作業にいそしむ姿を見て頭の下がる思いがいたしております。

さて、本大会は、「絆～今、真の交流を求めて～」をテーマに、参加された北海道YEG会員が固い絆で結びつき、明日のYEGを切り拓くパワーを掴み取っていただき、そしてそのパワーをそれぞれ

の地域に持ち帰つていただける、そんなきっかけを創る大会を目指しました。開催まで一ヶ月を切った今、もう一度このことをメンバー全員で確認し、心に受け止め、自分が置かれている立場、役割を十分認識して、残された時間なお一層の努力をお願い申し上げるところであります。

そして、既に大会の運営スケジュールも出来上がり、後はそれを確実に履行するだけという段階にまで達している部会もあると思いますが、単に確実な大会運営といふことだけではなく、お迎えするメンバー一人ひとりに真心のこもった、おもてなしの気持ちで接する事が、一番大切なことだと考へております。この事が訪れてくれた全道メンバーに通じたとき、この大会が真に成功したのだと言えるのではないでしょうか。

大会まであと二十日余りといよいよ秒読みに入りましたが、会員一丸となつて最後の力を振り絞り、悔いのないファイナーレを迎えるではありませんか。そして美味しい酒を皆で酌み交わしましょう！

北見商工会議所青年部 会長 鮎川 誠

2003年  
**8月**

**北海道ブロック大会  
北見大会まで  
あと22日!!**



北見商工会議所青年部事務局

〒090-8710 北見市北3条東1丁目 北見経済センター内 TEL(0157)23-4111・FAX(0157)22-2282  
E-mail syokokac@okhotsk.or.jp URL http://www.kitami-yeg.com



## 新入会員紹介



加納正樹

皆様はじめ  
まして。この

度新規会員と  
して入会いた  
しました。加納  
正樹です。

生年月日は昭和34年1月3日生  
(44歳)山羊座のA型です。家  
族は、下宿のおばさん(妻)と大  
学2年生の長男と高校1年生の次  
男の4人家族です。趣味はサッカ  
ー観戦とゴルフ(オフィシャルハ  
ンデ14・実力ハンデ36)です。で  
もゴルフのほうは、昨年腰を痛め  
て今シーズンは整骨院通いです。  
早く直して是非皆様方とプレーが  
したいものです。

さて、話は変わりますが、私の  
職業は不動産業です。主に土地・  
建物の仲介・売買及びアパート・  
マンションの仲介・管理等を常盤  
町にて営業しております。バブル  
が弾けて十数年いまだに景気は低  
迷しておりますが、雨にも負けず細々  
と会社を経営しております。

入会の動機は、平成12年より数  
多くの先輩にお声をかけていただ  
きましたが私のわが今までご辞退  
しておりました。

しかし、今年になつて西村副会  
長様より「YEGのブロック大会  
があるので一緒にやろう」とお誘  
いをいただきましたところ、私  
のお祭り好きの虫がうずきお世  
話になる事を決心致しました。や  
るからには思い出に残るすばらし  
い大会にしたいのですね。どう  
か皆様、今後とも、ご指導ご鞭撻  
の程宜しくお願ひ申し上げます。



川村大志

皆様はじめ  
まして。この

たびYEGに  
入会いたしま  
した川村大志  
です。

私の勤務先は株式会社ライフコ  
ーポレーションで、北見市内6店  
舗の飲食店の店舗管理を中心に仕  
事をしております。日々店舗の方  
にいますので、お店で見かけたと  
きはぜひお声をかけてください。  
今年の4月に札幌から北見に転  
勤になり、生まれてはじめて札幌  
以外のところで働くことになり北  
見の感想は「昼と夜の気温の温度  
差が激しい」と思いました。そん  
な感想はあとにおいて自己紹介を  
したいと思います。

1973年6月4日生まれ30歳(自  
分ではまだ28歳)双子のO型、独  
身です。突然の北見転勤でプライ  
ベートも札幌に忘れてきました。  
新天地 北見で作り直します(笑)

趣味は仕事です仕事と言うか何  
か自分に目標を決めその目標の達  
成の仕方を考え実施すること 簡  
単に言えば「達成感に酔うのが趣  
味です」友人からは気持ち悪い趣  
味と言われています。

最後にYEG入会での抱負は、  
せつかくの皆さんとの交流の場で  
すから先輩方の話を聞き自分自身  
の勉強の場にしていきたいと思  
います。また、私は北見にはどのく  
らいいるかわかりませんが何か力  
になれるようがんばります。

今年の目標は「積極的な部会の  
参加!」こんな私ですが諸先輩方  
よろしくお願ひします。



中野 馨

皆様はじめ  
まして。この度、新  
規会員として  
入会致しまし  
た中野馨です。

1962年の4月2日生まれ  
寅年、牡羊座、二黒土星。血液型  
はAB型です。

小中高と地元の学校を出て神奈  
川の大学を卒業した後、名古屋の  
トヨタ系販売店で2年間営業を経  
験して北見に戻つてまいりました。  
現在は端野のトヨタビスタ北見で  
仕事をしております。趣味は広く  
浅く、読書が趣味に入るかどうか  
わかりませんが、活字は大好きです。  
他にアウトドア、パソコン、ワイン、  
プラモデル、昆虫飼育等等。好きな  
作家は藤澤周平、渡部昇一です。  
ようか。

趣味の合う方とワインを飲みな  
がらいろいろな話をしたいと思つ  
ています。

仕事の話に戻りますが、現在は  
新車販売、中古車販売、整備修理  
全般の管理をしています。会社規  
模は小さいのですが、業界ナンバ  
1を目指して社員と業務改善に  
取り組んでいる最中です。

「軽自動車から大型トレーラー迄」  
車に関するどんな些細なことでも  
お気軽にお問い合わせ下さい。

来年の5月には、トヨタ販売店  
網の再編に伴い社名が新しくなり  
ますのでお楽しみに!!

最後に抱負ですが今回の入会を  
契機に何か資格を取りたいと考え  
ています。

今後ともよろしくお願ひいたし  
ます。



栗山太郎

この度、北  
見商工会議所  
青年部に入会  
することにな  
った栗山太郎  
です。

1962年4月20日生まれ  
寅年、牡羊座、二黒土星。血液型  
はA型です。

趣味はゴルフ、スキー、そして馬。  
せんが、今のところ北見の生活を  
満喫しております。

仕事では法人様担当として企業  
保険の販売、メンテナンスを中心  
に雄武から斜里まで走り回つてお  
ります。

事にも非常に前向きで人間的に尊  
敬できる方ばかり。(ホントです!)  
とても新鮮な気持ちです。

微力ながらがんばりますのでど  
うぞよろしくお願ひいたします。



赤尾英彦

はじめま  
して。小林の後  
任として4月  
からお世話を  
なつております。  
す住友生命の  
赤尾英彦と申  
します。

昭和42年2月20日生まれ  
小浜市の出身です。転勤により大  
阪から家族4人で北見に越して参  
りました。

趣味はゴルフ、スキー、そして馬。  
せんが、今のところ北見の生活を  
満喫しております。

仕事では法人様担当として企業  
保険の販売、メンテナンスを中心  
に雄武から斜里まで走り回つてお  
ります。

事にも非常に前向きで人間的に尊  
敬できる方ばかり。(ホントです!)  
とても新鮮な気持ちです。

微力ながらがんばりますのでど  
うぞよろしくお願ひいたします。



佐渡英一

規会員として  
仲間入りさせ  
ていただきま  
した佐渡英一  
です。

勤務先は北  
見信金本店営  
業部で営業課長をしております。  
職場は堅いイメージが有りますが、  
私が含め職員は、らしくない人が  
多いようです。

昭和34年2月2日遠軽町で生まれ、  
父の勤務先の関係でいろんな町を  
渡り歩きました。自分自身も転勤  
族になつてしまい、更に幾多の町  
を渡り歩く人生です。引っ越しは  
大変ですが、いろんなとの出会い  
があり、これは私の財産だと思  
っています。今回、YEGへ参加  
させていただいだ事は、とにかく  
大事でした。手ですが、金を貯める  
手ですが、皆さんに追いつき、  
足手まといにならぬよう頑張りま  
すので、どうぞよろしくお願ひいた  
します。

趣味は車に関  
するどんな些細なことでも  
お気軽にお問い合わせ下さい。

来年の5月には、トヨタ販売店  
網の再編に伴い社名が新しくなり  
ますのでお楽しみに!!

最後に抱負ですが今回の入会を  
契機に何か資格を取りたいと考え  
ています。

今後ともよろしくお願ひいたし  
ます。



丹羽宏

昭和37年5月  
20日生まれ  
血液型 A型  
家族 嫁一人  
息子一人娘  
二人・犬二匹  
(趣味 大)

然食品販売(アニューノ北見店)北見  
市北2条東1丁目1大規模ビル1F  
出身:旭川

平成元年8月29日に北見転勤(旭  
川から3ヶ月間だけの約束で北見へ)、  
平成7年11月20日独立 現在に至る。  
入会の動機は

団体に入会し、現商工会議所青年  
部の外川会長に大変お世話をなり  
ました、その縁でこの度商工会議  
所青年部にお世話をすることにな  
りました。

商工会議所青年部に入会し多くの  
方と知り合いになり、地域に対し  
少しでもお役に立てればと思つて  
います。

# 例会報告

## 四月例会 研修委員会



本年研修委員会は年間の例会を通して「リーダーシップ」というテーマに取り組みます。

4月例会では「ISOPP（イソップ）」とい

う食・農・環境・ITを連携した新しいビジネスモデルを築き上げた門脇武一氏（株式会社イソップアグリシステム代表取締役社長）を講師に、氏のリーダーシップ論を開催していただきました。

門脇氏は日本でも最も早くインターネットプロバイダーを立ち上げられた方のお一人ですが、常に新しい発想を新しいビジネスに結実し続けてこられた方で、氏の話の中からは学ぶべき多くの事がありました。講演では「ISOPP」のスタートから法人組織に纏め上げるまでの過程を題材にしながら、発想や物事へのこだわり、自立したメンバによる協働することの重要性が述べられました。事業を纏め上げるリーダーシップのあり方について、氏は「周りを巻き込む、潜在能力を引き出す、理念への誘引を測ること」と述べられ、とりわけ、意欲の持続の為には「金や報酬ではなく理念」が重要であることを強調されました。

研修委員会委員長 長南 進一

総務広報委員会委員長 坂野 裕樹

親睦委員会委員長 中川 勝一

サマーフェスプロジェクト  
松原 英行

## 五月例会 総務広報委員会



より活動計画にあつた青年部ホームページ(H-P)の開設がようやくこの例会にて会員に公開されました。



委員会として大きな事業の一環で、悩みの種でもありました。委員会大半のメンバーがHPは見るが作成の知識はゼロの状態、何から手を着けどう作り上げていくのか、昨年勉強会を開催しましたが浅い知識では不可能と判断、結局はひとりのメンバーに頼つてしましました（H君大変感謝しております）しかし例会に向け委員会を重ねる中で、



として「スポートを通じて共に汗を流し、より深い交流を目的に、北見サント

今年は賞

金を賭けてトーナメント方式にするか、東西対抗にするかまた

大綱引きに北見YEGがかかる3年目を迎えた。

（屯田大綱引き）屯田大綱引きに北見YEGがかかる3年目を迎えた。

## 六月例会 親睦委員会



として「スポートを通じて共に汗を流し、より深い交流を目的に、北見サント

今年は賞

金を賭けてトーナメント方式にするか、東西対抗にするかまた

大綱引きに北見YEGがかかる3年目を迎えた。

（屯田大綱引き）屯田大綱引きに北見YEGがかかる3年目を迎えた。

## 七月例会 サマーフェスプロジェクト



として「スポートを通じて共に汗を流し、より深い交流を目的に、北見サント

今年は賞

金を賭けてトーナメント方式にするか、東西対抗にするかまた

大綱引きに北見YEGがかかる3年目を迎えた。

（屯田大綱引き）屯田大綱引きに北見YEGがかかる3年目を迎えた。

## 編集後記

今年の夏は例年と違い今

の不景気を思わせる様な天候不順な日が続いておりま

す。

今回の原稿依頼に際しまして北海道ブロック大会準備・各部会開催・単会訪問等忙しい中、快くお引き受け頂き有り難うございました。北海道ブロック大会までもう少しです。

向けて皆様準備にご苦労されて

いる中、一時でもそれらを忘れ、

かけました。（かなり悪酔いさ

れたのではないか？）

きたる「全道大会北見大会」に

向けて皆様準備にご苦労されて

いる中、一時でもそれらを忘れ、

かけました。（かなり悪酔いさ

れたのではないか？）

向けて皆様準備にご苦労されて